

Musikkorps "Schwarz-Rot" Köln e.V.

Cologne Orchestra



JUNG · JECK · ANDERS

Pressemappe
Stand: Mai 2022

Musikkorps „Schwarz-Rot“ Köln e.V.

JUNG · JECK · ANDERS



Der Verein

Das Musikkorps „Schwarz-Rot“ Köln – gegründet im Sommer 2013 – ist ein symphonisches Blasorchester und hat rund 150 Mitglieder, davon aktuell 60 aktive Musiker/innen. Bereits ein Jahr später wurde Kölns erste Karnevalsgesellschaft „Die Grosse von 1823 e.V.“ auf das junge Orchester aufmerksam. Seitdem ist „Schwarz-Rot“ offiziell das Orchester der „Grossen von 1823“.

Das Musikkorps „Schwarz-Rot“ Köln will weiter wachsen und fester Teil der Kölner Kulturlandschaft werden. Wie kaum ein anderes Orchester in Köln wandelt der Verein zwischen Tradition und Moderne, zwischen sinfonischer Blasmusik und Karnevalsmusik, zwischen Marschmusik und Ouvertüre.

Jung, Jeck, Anders. Werte schätzend und bodenständig, unkonventionell und jederzeit offen für neue Ideen und Projekte.

Erste Erfolge

Ob vor knapp 12.000 Gästen zur Eröffnung der Karnevalssession im Kölner Tanzbrunnen oder bei Deutschen Meisterschaften der Musik: Der Deutsche Vizemeister des Jahres 2016, das Musikkorps „Schwarz-Rot“ Köln, macht immer eine gute Figur. In Gottesdiensten wie im Gürzenich, der „guten Stube“ Kölns. In der Hofburg des Kölner Dreigestirns wie bei Weihnachtskonzerten mit besonderen Arrangements.

Besonders stolz ist der Verein auf das viel beachtete Jubiläumskonzert zum fünfjährigen Bestehen vor 600 Zuschauern in der Kölner Flora.

Musikalische Früherziehung

„Schwarz-Rot“ begann im Sommer 2019 mit dem musikalischen Früherziehungsprogramm. Hier können schon die Kleinsten ab 2 Jahren in der „Schwarz-Rot Minis“- Gruppe erste musikalische Erfahrungen sammeln, ausgebildet von pädagogisch geschulten Mitgliedern des Vereins. Ab 5 Jahren bietet der Verein eine Blockflötengruppe („Schwarz-Rot Pänz“) an. Eigens für die Früherziehung wurde das Maskottchen „Mukki“ entworfen, das die Kinder begleiten soll.

Die Gruppen „Schwarz-Rot Minis“ und „Schwarz-Rot Pänz“ erlernen musikalische Grundlagen auf altersgerechte Art und Weise: angefangen mit gemeinsamen Singen, Klatschen und Rasseln mit den Kleinsten, bis hin zu spielerischen Noten lernen ab ca. 4 bis 5 Jahren. Mit der Früherziehung wird der Grundstein für eine florierende Jugendarbeit und Vereinsnachwuchs gelegt.

Ansprechpartnerin für die Presse:

Michaela Thömmes, Pressesprecherin

Mobil: 0151 54722904

Mail: presse@cologneurchestra.com

www.cologneurchestra.com

Pressematerial zum Download: www.cologneurchestra.com/kontakt/presse/

